
Rechenschaftsbericht des gewählten AStA für April 2021 
 

Mobilität 

Call-a-bike 

Am 20.04 fand ein Treffen aller Akteure. die am Darmstädter Call a bike System Beteiligt sind, statt 

Hintergrund waren ein genereller Austausch und eine Vorstellung der Pläne der DB  

Es wurde sich darauf geeinigt dieses Treffen zu verstetigen und ca. alle 6 Monate stattfinden zu 
lassen 

 

Aktueller Stand:  

    80 Städte, 16000 Fahrräder und > 1 Mio Kunden deutschlandweit 

    gute Testergebnisse  

    Entwickeln gerade eine neue App und die sonstige Technik weiter 

    sehen E-Scooter nicht als Problem fürs Geschäft 

    ca. 30% Rückgang durch Corona 

 

Mittelfristige Änderungen: 

    Neues Fahrradmodell 

    Neue App und Website  

    Tausch der Räder bis ca. Herbst (Genaue Durchführung noch nicht bekannt) 

    Pedelecs sind in einem Pilotprojekt 

 

Ausschreibung Stadt Darmstadt: 

    Es steht irgendwann eine Ausschreibung der Stadt Darmstadt für ein Fahrradverleihsystem an. 

    Um diese möchte DB Connect sich bewerben. U.a. wegen der vielen Kooperationspartner*innen 
in Darmstadt die man schon gewinnen konnte 

    Nähre Infos dazu wahrscheinlich im Herbst nach dem nächsten Treffen. 

     



Semesterticket Medizintechnik 

Es wird weiter an einer Lösung für das Problem mit den Medzintechnikstudis gesucht. Dazu wurde 
sich mit den beteiligten Verkehrsverbünden (RMV, VGWS, NVV) und dem AStA der Goethe 
Universität ausgetauscht.  

Bisher konnte keine Lösung dafür gefunden werden, wie das Geld möglichst "sinnvoll" von uns zu 
den Verkehrsverbünden kommt.  

 

Personal 

Die Mitarbeiter*innen des Büroteam arbeiten teilweise im Homeoffice. 

Für die Mitarbetier*innen die in Präsenz arbeiten, werden Selbsttest zur Verfügung gestellt. 

Das Büro ist zurzeit 4 Tage in der Woche geöffnet. Studierende können sich per Mail beim Büro 
melden, um einen Termin zu vereinbaren. 

 

Die Mitarbeiter*innen der Gewerbe, welche nicht tarifgebunden sind, haben demnächst die 
Möglichkeit, ein "Jobrad" über den AStA zu leasen. 

 

Gewerbe 

Beide Gewerbe bleiben geschlossen. 

Sobald die Außengastronomie wieder öffnen darf, werden wir versuchen, zeitnah den 
Schlossgarten zu öffnen. 

Der Cafebetrieb im 806qm wird voraussichtlich erst wieder im Wintersemester möglich sein. 

Veranstaltungen werden voraussichtlich ab September wieder stattfinden, da das 806qm eine 
finanzielle Förderung für Veranstaltungen bekommen hat. Hierdurch sind die Veranstaltungen auch 
unter ggf. bestehenden Hygieneauflagen ohne Risiko durchführbar. 

 

 

Finanzen 

Tagesgeschäft 

Haushalt 2021 und der 1. Nachtragshaushalt wurden vom Dezernat 2 genehmigt 

  



Hochschulpolitik 

 

• Austausch Präsidiumssekretariat 

• Unterstützung des AStA Workshops "Studiengangsdesign" 

• Erstes Treffen zur stärkung der Studentischen Hilfskräfte wird stattgefunden haben 

 


